

15. August 2009, 20.00
Alfons-Dorfner-Halle Lembach

Die Musikkapelle Lembach präsentiert:



**Brassband
Zele**



Die Brassband Zele wurde 1995 gegründet und verzaubert das Publikum seither mit ihrem eigenen Brasssound. Die hochkarätige Formation verzückt mit ihrem hohen technischen Niveau und ist mit ihrer Besetzung von 10 *Kornetts* davon 1 *Soprankornett*, 1 *Flügelhorn*, 3 *Tenorhörner*, 2 *Bariton* und 2 *Euphonien*, 3 *Posaunen*, 4 *Basstuben* und 2 *Schlagwerker* ein Ohrenschauspiel für jeden Konzertbesucher.

Eintritt: freiwillige Spenden

Belgischer Brass Abend